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Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

 

Die Verwaltung prüft, ob  

 

1. ein Weiterbetrieb des ehemaligen Getränkemarktes in der André-Pican-

Straße 40 als Ausweichquartier für zu sanierende Kitas oder  

2. der Umbau des Gebäudes zu längerfristigen Nutzung als Kita 

 

realisiert werden kann. Hierzu wird die Verwaltung mit allen zuständigen 

Entscheidungsträgern (Landkreis als Eigentümer des Geländes, MBJS etc.) 

Gespräche führen und die notwendigen Informationen einholen. Die Verwaltung 

informiert die Stadtverordneten zeitnah über die Ergebnisse ihrer Recherche. 

 

Begründung: 
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 In Folge des Jahrhundertregens Ende Juni 2017 wurde die Kita „Falkennest“ 

aufgrund von Schimmelbefall Ende August geschlossen. Als Ausweichquartier 

wurde ab 25. September 2017 ein ehemaliger Getränkemarkt an der Andé-Pican-

Straße 40 befristet angemietet. Dort werden aktuell 150 Kinder untergebracht und 

betreut.  

Zu diesem Zwecke wurde das Gebäude kitagerecht umgebaut. U.a. wurde ein 

neues Brandschutzkonzept erarbeitet, die Räumlichkeiten kindgerecht eingerichtet 

und eine Hygieneausstattung installiert. Das Ministerium für Bildung, Jugend und 

Sport erteilte eine Betriebserlaubnis für die Durchführung der Kinderbetreuung im 

Gebäude des früheren Getränkemarktes. Für die optimale An- und Abfahrt zur 

Kita wurde die Verkehrssituation in Form von  einer Geschwindigkeitsbegrenzung 

auf 30 km/h und der Installation einer Ampelanlage angepasst. Spätestens im 

Februar 2018 soll der Betrieb der Kita Falkennest wieder am alten Standort 

erfolgen.  

 

Oranienburg steht in den kommenden Jahren vor enormen Herausforderungen 

hinsichtlich der sozialen Infrastruktur. Vor allem an Kitaplätzen mangelt es sowie 

an Räumlichkeiten, die zur Abfederung von Sanierungsmaßnahmen in anderen 

Einrichtungen dienen. Da der o.g. ehemalige Getränkemarkt als „Ersatz-Kita 

Falkennest“ bereits kindgerecht umgebaut ist, wäre eine Weiternutzung als 

Übergangsquartier oder kompletter Umbau zur Nutzung als Kita zu prüfen.  
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